



# L'Association des femmes autochtones du Canada

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## La présidente de l'Association des femmes autochtones du Canada désignée Femme de l'année!

(Le 21 novembre 2014, Ottawa, ON) - Michèle Audette, présidente de l'Association des femmes autochtones du Canada (AFAC), a été sélectionnée à titre de Femme de l'année 2014 par le Conseil des femmes de Montréal (CFM). La présidente de l'AFAC et Nakuset, du Foyer pour femmes autochtones de Montréal, sont honorées pour le caractère exceptionnel du travail, du dévouement et de la persévérance que l'une et l'autre ont démontré au cours de leurs carrières respectives afin d'améliorer la vie des femmes autochtones.

Le CFM reconnaît et honore publiquement des femmes d'exception dont l'apport à la société est inestimable. Les récipiendaires de ce prix prestigieux sont des femmes remarquables, qui ont contribué à l'avancement et au bien-être des femmes par leurs actions quotidiennes, leur force de caractère et leur cheminement politique. Ce sont des modèles de comportement, qui suscitent l'excellence chez les autres, favorisent l'avancement des femmes en supprimant des obstacles, démontrent des aptitudes au leadership, font preuve de courage et d'ingéniosité, n'hésitent pas à prendre des initiatives novatrices et sont une source d'inspiration pour les autres.

L'AFAC est fière et très heureuse que sa présidente, Michèle Audette, soit reconnue pour ses nombreuses réalisations et honorée pour le travail qu'elle accomplit afin d'améliorer la vie des femmes autochtones au Canada.

Félicitations à notre présidente, Michèle Audette!

- 30-

**Pour plus de détails, veuillez communiquer avec :**

**Claudette Dumont-Smith**, Directrice générale  
Association des femmes autochtones du Canada  
1, rue Nicholas, 9<sup>e</sup> étage  
Ottawa, ONT, K1N 7B7  
Sans frais : 1-800-461-4043.  
Tél. : 613-722-3033  
[cdumontsmith@nwac.ca](mailto:cdumontsmith@nwac.ca)